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ПАРТИЙНАЯ ХРОНИКА

□

В совхозе «Аврора» успешно

трудится шофер коммунист Г. Г.
Павлов. Годовой план 95 тысяч
тонно-километров он перевыпол-

нил на сегодняшний день уже на
5.185 тонно-километров. Передо-
вой водитель уже не первый год

успешно трудится в отряде на за-
готовке кормов.

Он возглавлял партгруппу этого

отряда, показывал пример в тру-
де. По результатам работы Генна-
дий Гарибальдинович неоднократ-

но награждался переходящим вым-

пелом, премией. И сейчас комму-
нист Г. Г. Павлов успешно тру-
дится на перевозке различных

грузов.

НА СНИМКЕ: Г. Г. Павлов.
Фото Ю. Терентьева.

□

МЕСЯЦ НА ВОДОЗАБОРЕ
Прошел ноябрь. За это

время на важнейшей город-

ской стройке освоено 96 ты-
сяч рублей вместо 25 тысяч,

намеченных по плану. Годо-
вое задание в целом перевы.

полнено на 36 тысяч руб-
лей. Все это свидетельствует

о том, что производственные

дела сейчас здесь осуществ.

ляются успешно. Чтобы на-

гляднее представить их, мы

попросили прораба стройки
Г. И. БУРАКОВА проком,

ментировать приведенные вы-

ше данные.

— В ноябре на водозаборе,—
сказал он, — закончена пере-

кладка хозяйственной канализа-

ции, осуществлена химзащита

двух емкостей коагулянта, за-

кончены и сданы все остальные

й$зервуары химзащпты. Почти
завершена отделка реагентного

корпуса, подготовлены две ем-

кости для загрузки, осуществ-
лена укладка асфальта, правда,

без поребрика, сделан _ монтаж

железобетонного ограждения
территории водозабора. Но если

учесть фактор времени, то

этот объем работ, на мой
взгляд, нельзя считать доста-
точным. Значительно приторма-

живала дело в прошлом месяце

некачественная подготовка ем-

костей .к испытаниям. Был еще

ряд причин. Например, нехват-

ка людей для работы по химза-

щите.
—Геннадий Ильич, как извест-

но, на водозаборе проводятся

еженедельные оперативные со-
вещания. Что они дают практи-
чески?

— Оперативные совещания
важны тем, что на них решают

наиболее острые вопросы с уча-

стием представителей управле-

ния строительного треста № 63,
субподрядных организаций и

эксплуатационников, словом, со

всеми заинтересованными сто-

ронами в ускорении сдачи во-

дозаборных сооружений в пу-

идоналадочную эксплуатацию. К

Пол
ПУСКОВЫЕ
ОБЪЕКТЫ

сожалению, приходится при-

знать, что часть вопросов не

удается решить. В минувшем

месяце на оперативных совеща-

ниях неоднократно шла речь о

работе по полной элекрифика-
цин водозабора. Однако до сих

пор этот вопрос не нашел сво-

его решения. Значит, эксплуа-

тационники должны проявить

больше настойчивости в быст-
рейшей электрификации водоза-

борных сооружений. ,

Допущены на стройке и дру-

гие недочеты. Не просеяли

фильтрующий материал и оста-

вили эту работу на декабрь, хо-

тя уверенности в том, что при

первых сильных морозах высо-
кокачественный песок и гравш"!
не смерзнется, нет. Свою роль в

устранении этих недостатков иг-

рают и решения оперативных

совещаний.
— Геннадий Ильич, хотелось

бы знать Ваш отзыв о труде

работников субподрядных орга-

низаций.
— По этому вопросу можно

сказать следующее. Работники
СПМК-251 закончили передел-

ку наружного водопровода с

опозданием. Медленнее, чем
обычно, трудились и специали-
сты по хнмзащнте. К осталь-
ным субподрядчикам лично у

меня замечаний нет.

— Как Вы полагаете, что

необходимо, чтобы производ-

ственное задание на декабрь
было выполнено в срок, и что

вообще осталось сделать?
— Обязательно нужно, чтобы

каждый работающий на водоза-

боре проникся высоким чувст-

вом долга. В этом случае не

будет срывов в подготовке объ-
ектов к сдаче. В текущем ме-

сяце надо решить вопрос о пол-

ном обеспечении водозабора
электроэнергией, подготовить и

загрузить фильтры высококаче-

ственным материалом, осущест-

вить комплексное Опробование
всех механизмов.

— В корреспонденциях о

строительстве водозаборных со-

оружений в минувшем месяце

наша газета указывала на ряд

недостатков. Что сделано по

этим замечаниям?
‘ — Недостатки устраняются.

В корреспонденции главного ин-

женера филиала производствен-

ного объединения «Леноблводо-
канал» говорилось, что в резер-

вуаре чистой воды имелись те-

чи. В ближайшие дни будем
спускать воду из емкостей и

производить необходимые опе-

рации для того, чтобы к нам не

было никаких претензий, чтобы
в емкостях находилась чистая,

доброкачественная вода. Там же

главный инженер филиала объ-
единения «Леноблводоканал»
указывала на незавершенность
устройства упрощенного фильт-
ропоглотителя. Это правильно.

Дело затягивают субподрядные
организации. Водопровод диа-

метром 700 мм, принятый ра-

нее с недоделками, теперь го-

тов к пуску. Однако надо, что-

бы СПМК-251 устранила свои

недочеты.

Все мы понимаем, что жи-

тели нашего города с нетерпе-
нием ждут воду из Плюссы.
Быстрее дать ее сланцевчанам
хотим и мы, строители. В де-

кабре постараемся работать так,

чтобы водозаборные сооружения

сдать в пуско.наладочную экс-

плуатацию в намеченный срок.

М. КАМИНСКАЯ.

В КАБИНЕТЕ
ПОЛИТПРОСВЕЩЕНИЯ

Вчера в некоторых шко-

лах системы партийного по-

литпросвещения на заводе

«Сланцы» началось изучение

материалов ноябрьского

(1981 г.) Пленума ЦК КПСС.
В помощь пропагандистам и

слушателям в кабинете по-

литпросвещения парткома

оформлена выставка «Реше-
ния ноябрьского Пленума

ЦК КПСС— в жизнь!». Боль-

шим спросом у читателей
пользуются «Воспоминания»

Л. И. Брежнева.

Труды Л. И. Брежнева

выставлены на отдельном

стенде, и каждый, кто захо-

дит в кабинет политпросве-

щения парткома, имеет воз-

можность познакомиться с

ними, а также взять книги

домой.

ПОД КОНТРОЛЕМ
ПАРТКОМА

В строительном тресте

№63 работают 59 народных
контролеров, объединенных в

одну центральную группу,
восемь цеховых групп и два
поста народных контролеров.

Большинство из них— передо,

вики производства, которые

показывают личный пример
в претворении в жизнь ло-

зунга «От высокого качества

работы каждого — к высо-

кой эффективности труда

коллектива».

Партийный комитет строи-

тельного треста держит под

контролем работу народных

контролеров. В начале 1981
. года на заседании парткома

был сделан анализ работы
групп и постов. Члены парт-

кома, активисты, готовившие

этот вопрос, вскрыли ряд не-
достатков в организации ра-

боты контролеров. Тогда от-

мечалось, что не очень эф-
фективны рейды, не по всем
проверкам приняты опера-

тивные меры. Центральная
группа, ее возглавляет ком-

мунист Н. А. Голенко, охва-

тывает не все сферы строи-
тельного производства, выпу-

скает из поля зрения вопро-
сы качества, повышения про-
изводительности труда. И
большинство отмеченных не-
достатков было устранено.

Не случайно на очередном

заседании городского комите-

та народного контроля, когда

рассматривался вопрос о ра-

боте народных контролеров

строительного треста № 63,
было отмечено, что деятель-

ность групп отличают прин-

ципиальность, непримири-

мость к недостаткам, стрем-
ление довести дело до прак-

тической реализации. Выска.
зан также ряд конкретных

рекомендаций по улучшению
постановки всей деятельности
дозорных.

— Партийный комитет, —

сказал секретарь парткома

треста Ю. Ф. Азаренко, — в
соответствии с этими реко-
мендациями окажет помощь

цеховым парторганизациям в

укреплении групп и постов

ПК, будем принимать меры

по повышению гласности ра-

боты дозорных на местах и ее
эффективности.

ВЫПОЛНЯЯ

НАМЕЧЕННОЕ

партийное бюро шахты

имени С. М. Кирова строит

свою работу таким образом,
чтобы выполнить мероприя-

тия, утвержденные 18 нояб-

ря по изучению и пропаган.

де материалов ноябрьского
(1981 года) Пленума ЦК

КПСС.

На совещании партгрупор-

гов конкретно рассмотрены

меры по идеологическому

обеспечению выполнения го-

дового плана. Вчера в систе-

ме партийного образования

началось изучение материа-

лов ноябрьского (1981 года)

Пленума ЦК КПСС, . се-

годня с этой же темой заня-

тий пройдет учеба в экономи-

ческих школах.

ИЗВЕЩЕНИЕ
11 декабря 1981 года в 9 часов в исполкоме горсовета

проводят заседания постоянные комиссии.

Постоянная комиссия по охране природы проводит засе-

дание в доме № 126 по ул. Свердлова.
В 11 часов в ДК СПЗ «Сланцы», в малом зале, состоит,

ся «День депутата».

Исполнительный комитет.

ИЗВЕЩЕНИЕ
о созыве восьмой сессии Сланцевского городского

Совета народных депутатов (17-го созыва)

Повестка дня:

О комплексном плане экономического и социального раз-

вития города и района на 11-ю пятилетку и 1982 год.

О бюджете города и района на 1982 год и об исполнении

бюджета за 1980 год.

Отчет о работе постоянной комиссии по транспорту, до-

рожному строительству и связи.

Информация о ходе выполнения решения первой сессии

гЬрсовета (17-го созыва) от 04.03.80 г. по вопросу: «О со-

стоянии и мерах по дальнейшему улучшению торговли и об-
щественного питания в Сланцевском районе».

Сообщение депутата избирательного округа № 10 Абра-
мовой Нины Павловны о выполнении ею депутатских обязан-
ностей и поручений Совета и его органов.

Сессия созывается 11 декабря 1981 года в 14 часов в ма-

лом зале Дворца культуры завода «Сланцы».

Исполнительный комитет.

К СВЕДЕНИЮ СЕКРЕТАРЕЙ ПАРТИЙНЫХ
ОРГАНИЗАЦИИ, ПРОПАГАНДИСТОВ ПАРТИЙНОЙ,

КОМСОМОЛЬСКОЙ И ЭКОНОМИЧЕСКОЙ УЧЕБЫ,
ПОЛИТИНФОРМАТОРОВ

Очередные семинары пропагандистов и политинформато-
ров, лекторов общества «Знание» состоятся в среду, 9 дека-

бря 1981 года.

Семинар пропагандистов —в зале заседаний ГК КПСС. На-
чало в 10 часов.

• Семинар политинформаторов и лекторов общества «Зна-
ние» — в зале заседаний ГК КПСС. Начало в 17 часов.

Отдел пропаганды и агитации ГК КПСС.
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В прошлом году дважды и в
этом один квартал работа кол-
лектива Сланцевского телевизи.
онного ретранслятора признава-
лась лучшей в области. На сним-

ках: (вверху) старший электро-
механик ретранслятора В. А. Ми.
хайлов. Он член цехового коми-
тета профсоюза, отвечает за ра-
боту спортивного сектора. От-
мечая его активную обществен-
ную работу, отличное знание
своей специальности, местком
профсоюза признал В. А. Ми-
хайлова победителем социали-
стического соревнования, его
фотография занесена на Доску
почета узла связи; (слева) ин.
жинер В. А. Зимницкий и
электромеханик П. П. Иванова
за ремонтом аппаратуры; в рет-
рансляционном зале.

СЕМИНАР В ИСПОЛКОМЕ
В исполкоме городского

Совета народных депутатов
прошел семинар председате-
лей и секретарей сельских

Советов. Перед собравшими-
ся с лекцией «О задачах
сельских Советов на испол-
нительный период» выступил

горвоенком В. М. Лиховидов.
О состоянии работы сельских
Советов по руководству дея-
тельностью учреждений куль-

туры, находящихся на их
территории, рассказала заве-  

СОВЕТЫ

дующая отделом культуры
горисполкома Н. Г. Петрова.

С информациями о прове-
дении сельхозналога на 1982
год и о переписи скота у на-
селения выступили заведую-
щая горфо Л. П. Ведяхина и
заместитель заведующего
ГИВС А. Н. Федотова.

Далее председатели сель-
ских Советов говорили о вы-

полнении предложений и за-
мечаний, высказанных на
предыдущем семинаре.

и жизнь  

ПУЛЬС СОРЕВНОВАНИЯ:

ТАК ОНИ РАБОТАЮТ
На открытое партийное со-

брание комсомольско-моло-

дежную бригаду А. П. Мак-
симова пригласили в полном
составе: она уже две недели
шла с отставанием. Сбой
вроде бы случайный, задер-
жался в командировке бри-
гадир, а в его отсутствие с
малой выработкой прошел
один день, потом другой и...
появилась опасность невы-
полнения месячного плана.

На собрании удалось най-
ти скрытую за мнимой слу-

- чайностью проблему: неуме-
ние молодых с перспективой
рассчитывать работу, четко
планировать время.

Через несколько дней
Максимов по-своему конкре-
тизировал это: работать надо

так, чтобы обходиться без
проверки. Было это полгода

назад.

Что же теперь?
...Клеть идет вниз до от-

метки 94 метра. Здесь слан-

цевый пласт. Электровоз ка-
тит по освещенным, обжитым
туннелям, очень напоминаю-

щим привычные дороги под-
земки, потом направляется
туда, где свет только от шах-

терских лампочек, к забою.
Тут рабочее место бригады,
руководимой Анатолием Мак-
симовым. Еще в прошлом го-
ду ребята начали проклады-

вать ответвление в 5.600 мет-

ров длиной. Сейчас прибли-
жаются к 5.300 метрам.
Звеньевой В. Лебедев подни-
мает штангу электробура.
Бригадир контролирует уро-

вень.

Потом мы идем смотреть,
как проходит отгрузка гор-

ной массы — и опять Ана-
толий проверяет, подсказыва-

ет, помогает. Шахтерское де-
ло бригадир знает отлично,

в забой спускается вот уже
седьмой год. Сразу после ар-

мии пришел на «Ленинград-
скую» шофером. Неплохо ра-

ботал, но случилась неприят-

ность: права потерял. Приш-
лось другое дело подыски-
вать, стал проходчиком. В
начале 1977 года ему пред-
ложили возглавить бригаду.
Согласился. Но руководство
коллективом тогда ему не да-

лось. В начале 1978 года

снова стал рядовым проход-

чиком. Пополнял знания и

учился руководить людьми у

опытного бригадира А. И.
Щелканова.

Многое он перенял у него.

Это заметили. И когда в дру-

гой комсомольско - молодеж-

ной бригаде понадобился
бригадир, у Анатолия вновь

изменилась запись в трудо-

вой книжке.

В день нашего знакомства

Максимову исполнилось 28
лет. На собственный день

рождения он едва не опоздал.
Остался после первой смены

показать нам шахту и прове-

рить, как работают в звене

JI. Вольмар новенькие.

График работы бригадира
своеобразный. Анатолий за-

ранее решает, в какую сме-

ну и когда ему идти.

Есть в каждодневном шах-

терском труде неприятный
момент. Например, крепле-

ния, которые устанавливают-

ся вручную и входят в «мет-

ры». На работу отводится
2 — 3 часа. Однако некоторые
бригады растягивают ее на

полсмены. У Максимова
больше полутора часов не
тратят.

«В этой бригаде прочное
взаимопонимание, — говорит

главный инженер шахты Сте-
пан Степанович Варенье. —

Максимов — бригадир силь-

ный, звеньевые хорошие. Ле-
бедев, например, видит рабо-
ту, знает, как и что рассчи-

тать. Вот, посмотрите, —

Степан Степанович показы-

вает планшеты с графиком
проходки. — Это максимов-

ский». Большая часть линий
уже заштрихована, значит,

пройдена коллективом.

На шахте очень много за-
висит от личности бригадира
и от его умения спланиро-

вать труд проходчиков. В не-

которых бригадах бывает,
что все звено оказывается в

одном забое. Это непроизво-

дительно. Бригада Максимо-
ва такое почти не допускает.

Так они работают. Свое го-

довое задание горняки наме-

рены завершить раньше сро-

ка.

В. ДОЛГОВА,
студентка факультета
журналистики ЛГУ име-

ни А. А. Жданова.

ПОДВОДЯ ИТОГИ
Близится конец года —

время подвести итоги сде-
ланному, критично оценить
его, наметить планы на бу-
дущее.

Исполком Загривского
сельского Совета народных

депутатов, постоянные комис-

сии, депутатские посты про-
делали определенную работу
по мобилизации трудящихся
на выполнение планов и обя-
зательств этого года.

Вначале остановлюсь на
выполнении заданий по заго-

товке кормов населением,

проживающим на территории
Совета, и по закупу у населе-

ния излишков сельскохозяй-
венной продукции, посколь-

ку это для нас самый боль-
ной вопрос. Выполнен лишь
план по заготовке сена и зе-
леной массы на 100 процен-
тов, а все остальные зада-

ния по закупу от населения

мяса, картофеля, молока не

выполнены.
Анализируя причины по-

добного положения, прихо-
дится признать и вину ис-

полкома сельсовета, а так-
же и депутатов, которые пло-

хо ведут организационную

работу среди населения дере-
вень. Вот только один при-
мер: из 43 хозяйств, содер-
жащих коров, сдают молоко

государству только 10 хо-

зяйств, причем из отдален-

ных деревень — Втроя и Пе-
револок. А в самой большой
деревне Загривье закуп мо-
лока не организован. Думаю,
в будущем году решение
данной проблемы — одна из
важнейших задач исполкома

и депутатов.
Не менее важное дело

— выполнение наказов из-
бирателей: из трех наказов

выполнены пока два. Сделан
ремонт моста через реку

Втройка и ремонт дороги по
деревне Отрадное. Сейчас
выполняется и третий наказ

— по устройству уличного
освещения в деревне Втроя.
И впредь исполком Совета
будет считать выполнение

наказов избирателей своим
первостепенным делом.

Надо отметить, что боль-
шое беспокойство у нас вы-

зывает положение на живот-

новодческих фермах, распо-

ложенных на территории Со-
вета. Все они допустили боль-
шое снижение надоев к уров-
ню прошлого года. Причин
тут много, о них мы говори-

ли на всех собраниях и засе-

даниях. Я хочу подчеркнуть

только одно: ведь на каждой
ферме работают доярки, ко-

торые находятся в равных со
всеми условиях, но добива-
ются хороших результатов.

Среди них депутат город-
ского и сельского Советов
доярка фермы Степановщи-
на М. И. Васильева, доярка
фермы Загривье К. В. Аки-
лова — депутат сельского
Совета. Для улучшения по-

ложения на фермах надо бо-
лее активно пропагандиро-
вать опыт передовиков,
свою лепту в это должны

внести и депутаты. Кроме
того, необходимо оживить
работу депутатских постов
на ферме, добиваться, чтобы
рейды проводились не для
«галочки», а чтобы была
видна их эффективность.
Оживление деятельности де-
путатских постов — тоже

одна из важнейших задач,

которую надо решать, не от-
кладывая в долгий ящик.

Подводя итоги сделанному

за год, надо отметить, что
исполком Совета большое
внимание уделял развит^
учреждений, находящихся на

его территории. Загривская
школа укомплектована препо-

давательскими кадрами, к
новому учебному году произ-
веден необходимый ремонт.

Надо сказать, что оживилась
деятельность родительского

комитета, возглавляет кото-
рый депутат сельсовета Г. П.
Никитин.

С января 1980 года у нас
работает детский сад «Ого-
нек», его заведующая Г. В.
Шахова много усилий прилов-
жила к тому, чтобы он стал
поистине родным домом для
малышей, условия здесь для
детей созданы - отличные.

Исполком Совета работу дет-
сада постоянно держит в
центре внимания.

Много положительного

можно сказать и о работе
медпунктов деревень За-
гривье и Переволок, возглав-
ляемых депутатом сельского

Совета Г. П. Никитиньпи и
Р. А. Светличной. Единст-
венно упрека заслуживает
то, что они слабо организуют

работу санитарных инспекто-
ров. В результате содержа-
ние территорий некоторых

населенных пунктов и жи-
лых помещений не соответст-
вует санитарным нормам.

Депутатам в будущем году
надо будет больше внимания
уделить этому вопросу.

Успешно работает коллек-
тив отделения связи в За-
гривье. То же можно сказать

и о 5 магазинах, располо-
женных на территории Сове-
та, все они выполняют планы
товарооборота. Плохо, что
магазины имеют очень непри-

глядный внешний вид. Ис-
полком Совета неоднократно
указывал руководителям

Сланцевского райпо на это,
но пока сдвигов в лучшую
сторону нет.

Большую роль в обслужи-
вании населения играет ком-
плексный приемный пункт,
коллектив его выполняет

план. Но надо указать, что
зав. пунктом В. П. BejftiBa
часто не выполняет распоря-
док дня, нередко пункт бы-
вает закрыт по неизвестной
причине. Вопрос о работе
пункта выносился на заседа-
ние исполкома, надеемся, что
В. П. Белова сделает из об-
суждения вывод.

Оживилась работа Загрив-
ского Дома культуры, он
признан одним из лучших в
районе среди сельских До-
мов культуры. При Доме
культуры и при библиотеке
созданы советы, которые ут-
вердил исполком Совета.

Но работники Дома куль-

туры и библиотеки еще ред-
кие гости на фермах и в
бригадах, не принимают уча-
стия в оформлении нагляд-
ной агитации. А ведь все это
— реальная помощь коллек-
тивам ферм в выполнении
планов.

Одним словом, дел впере-
ди много. Залог успешного

выполнения их — в активи-

зации деятельности каждого
депутата сельсовета.

И. чижов,
председатель исполкома

Загривского сельсовета?

ПАНОРАМА

РОДИНЫ

ПОМОГЛА
РЕКОНСТРУКЦИЯ
КИВИЫЛИ (Эстонская

ССР). Увеличить выпуск
моющих веществ без стро-
ительства дополнитель-
ных мощностей коллекти-
ву сланцехимического за-
вода «Кивиыли» помогла
реконструкция. Причем
проводилась она без оста-
новки производства. На
предприятии сформирова-
ли бригады из работников
ремонтных и технических
служб. Перестроили поме-
щения, модернизировали
технику. Новая автомати-
ческая линия дала воз-
можность вдвое увеличить
производительность тру-
да.

НОВОСЕЛИЙ
СТАНЕТ
БОЛЬШЕ
УРАН (Тюменская об-

ласть). Второе рождение
переживает Урайский до-
мостроительный комбинат.
На территории первенца
строительной индустрии
появились новые цехи — ле-
сопильный и столярный,
введены в строй дополни-
тельные мощности по про-
изводству сборного желе-
зобетона. Это позволит
улучшить материальное

обеспечение сибирских
строек.

ТРАНСФОРМАТОРЫ
СТАЛИ ЛЕГЧЕ
ХАБАРОВСК. Повы-

сить эффективность произ-
водства на Биробиджан-
ском заводе силовых
трансформаторов помог-
ла электроника. С ее по-
мощью модернизирована
серийная продукция пред.
приятия; трансформаторы
стали легче, улучшились
их эксплуатационные ка-
чества. Это даст возмож-
ность за год сэкономить
сотни тонн стали и цвет-
ных металлов.

(По сообщениям кор-
респондентов ТАСС)
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Ирина Александровна Смир-
нова работает дояркой фермы

Кологрйво совхоза «Старополь-

ский». Стаж ее работы на фер-
ме небольшой. Нет еще необхо-
димого опыта, порой не хватает

знаний, но есть старание. И эта

черта характера помогает ей в

работе. Она была делегатом

районной конференции работни-
ков сельского хозяйства, что го-

ворит о ее признании в коллек-

тиве.

Фото Ю. Терентьева.

□

СЕЛО: РАБОТА И ЛЮДИ

гшш

НА НЕГО РАВНЯЮТСЯ
С высокими производственны-

ми показателями вступили в

завершающий месяц первого

года одиннадцатой пятилетки

труженики Сланцевской рай-
сельхозхимии. Еще к 64-й го-

довщине Великого Октября наш
коллектив выполнил годовые
обязательства по всем основным
показателям. В эти успехи свой
достойный вклад внесли многие

передовики производства, по-на-

стоящему преданные избранно-
му делу, вкладывающие в него

душу.
Первым среди таких — Янис

Вольдемарович Залите, тракто-

рист с 22-летним стажем рабо-
ты. Это человек, о котором го-
ворят: «Он с любой машиной на
«ты». Трактор же, на котором
трудится, знает досконально.

В мехотряде нашего объеди-
нения Я. В. Залите работает
более десяти лет. Начинал на

гусеничном тракторе МТЗ-50, а
теперь осваивает энергоосна-
п^нный трактор Т-150К. У нас
в объединении так уж заведено,
что всякая новая техника про-

ходит через умелые и заботли-
вые руки этого человека. Так,
именно Янису Вольдемаровичу
было предоставлено право пер-
вому испытать в действии но-
вый разбрасыватель органиче-

ских удобрений РЖТ-8. Теперь
эта новая машина заняла до-

стойное место в арсенале мощ-

ной сельскохозяйственной тех-

ники.

Вообще, любой работе (а ему

поручают, как правило, самую

срочную и самую ответствен-

ную операцию) Залите отдает

весь свой опыт, все свои ,зна-

ния, которые постоянно повы-

шает и совершенствует. А кро-

ме того, охотно, без утайки свои

секреты передает начинающим

механизаторам.
Высоко ценят его . труд и

сельчане, и руководители сов-

хозов. Они говорят, что там, где

работает Я. В. Залите, не ну-

жен контроль за качеством. А
если и проверяется поле, на ко-
тором он работал, то чаще все-

го получает оценку «отлично» и

«хорошо». И при этом дневную

норму передовой механизатор

выполняет не меньше чем на
130— 150 процентов. А за 10
месяцев его выработка на ус-
ловный трактор 'составила
3.541 эталонный гектар при го-

довом плане 3.500 гектаров, и

трудится он в счет 1982 года.

Этим летом Янис Вольдема-
рович в порядке шефской помо-

щи работал в совхозе «Сере-
брянский» Лужского района,

вывозил с полей выращенный
урожай. И при этом показал
свой высокий профессионализм
и исключительное трудолюбие.
Свидетельством тому — благо-
дарственное письмо, которое
пришло из совхоза в наше объ-
единение. А вообще в активе
Залите не одна такая благодар-
ность. Не один раз награждал-
ся он и Почетными грамотами,

портрет его заносили на Доску
почета объединения и област-
ного управления.

Есть у Я. В. Залите еще од-

на ценная черта характера: по-

стоянное стремление к новому.
Вот недавно, например, он вы-

ступил на собрании с инициати-

вой' внедрить у нас в райсель-
хозхимии бригадный метод тру-

да. Конечно, работа. наша спе-

цифична, и внедрение Этого ме-

тода связано с большими слож-

ностями. И тем не менее, ду-

маю, что это предложение за-
служивает внимания, и хотя бы
сезонные бригады можно будет
создать и у нас.

Вот такой человек наш Янис
Вольдемарович, фамилия кото-

рого занесена в городскую кни-
гу Почета. На таких, как За-
лите, держится коллектив, на

него равняются молодые.

А. МЕЛЬНИКОВ,
секретарь парторганизации

Сланцевского РПО «Сель-
хозхимия» .

Из редакционной

почты

КОГДА БУДЕТ
ТЕПЛО?

Целое лето в наш дом про-
водили паровое отопление.

Большая радость тогда была
у нас. В доме проживает
около 30 семей, в которых

много людей пожилого воз-
раста. Тяжело им заготавли-

вать дрова. И не заготавлива-
ли, потому что были увере-
ны, что тепло будет. Но вот

унщ зима, а работы еще не
выполнены. Когда же наш
дом получит тепло?

СМИРНОВ, ЛЕБЕДЕВ,
ОВЧИННИКОВА, ПАВ-
ЛОВА. Всего 34 подпи-
си.
ул. Ленина, дом № 18.

КАК ВАС

ОБСЛУЖИВАЮТ?

„ХОЖДЕНИЕ
ПО МУКАИГ

В сентябре этого года я

сдал в ремонт неисправную
магнитолу «Томь-305». За го-
товым аппаратом сказали

прийти через месяц. При-
шел, но мне объяснили, что

в связи с большой загрузкой
мастерской магнитолу от-

правили на ремонт в Кинги-
сепп. Сказали прийти попоз-

же.

В назначенный день маг-

нитола действительно была
готова, но... в Кингисеппской
мастерской остался шнур пи-

тания. С тех пор и продолжа-

ются мои мучения. Сколько
не хожу, слышу одно и то же:
«Зайдите дня через три, мо-

жет быть, привезут». Третий
месяц хожу, но чувствую,

что при таком отношении ра-

ботников радиомастерской к

своему делу придется похо-

дить еще немало. Вот и ре-
шил написать письмо в ре-

дакцию. Может быть, это по-

может улучшить обслужива-
ние населения.

П. КАРАВАЕВ,
ул. Партизанская, дом

№ 6а, кв. № 131.

В городском комитете НН ЛУЧШЕ ОБСЛУЖИВАТЬ ТРУДЯЩИХСЯ
В комбинате общественного

питания проводится работа по

внедрению прогрессивных форм
обслуживания трудящихся. На
день проверки пять столовых
переведены на комплексное

снабжение полуфабрикатами, в
7 столовых работают столы за-
казов, в течение этого года
выполнено 88 заказов по обслу-
живанию свадеб и других тор-
жеств. На 21,5 тысячи рублей
произведен отпуск полуфабри-
катов и обедов на дом.

Осуществлен ряд мер по
улучшению условий труда, ме-
ханизации трудоемких процес-
сов. Капитально отремонтиро-
вана с полной заменой холо-
дильного и технологического
оборудования столовая № 7,
произведен капитальный ремонт

второго этажа ресторана «Ал-
маз». В общей сложности по

комбинату общественного пита-
ния дополнительно установлена

и заменена 41 единица холо-
дильного и технологического

оборудования.
Вместе с тем в работе ком-

бината общественного питания
выявлен ряд недостатков и на-
рушений правил торговли. Так,
при контрольном взвешивании в
столовой № 6 салата из све-
жих помидоров со сметаной
недовес салата составил 7 — 10.
граммов в каждой порции, а
контрольное взвешивание под-
жарки из свинины показало

недовес порционного мяса в ко-
личестве 10 граммов. В столо-
вой № 11 в блюде колбаса
жареная с гарниром вес кол-

басы составил 40 граммов вме-
сто 50 и вес гарнира 200 грам-
мов вместо 233.

Проверкой, проведенной Ле-
нинградским областным управ-
лением Госинспекцйй по качест-

ву товаров и торговле в июле
текущего года, также были от-

мечены аналогичные наруше-

ния в ресторане «Алмаз», где

недовес в 6 порциях салата из
свежих огурцов составил 180
граммов и недовес пудинга
творожного в 6 порциях соста-
вил 120 граммов.

Проверкой установлены на-
рушения цен в ряде предприя-

тий общественного питания.
Так, в домовой кухне ресторана

«Алмаз» имела место продажа
салата из свежих огурцов по

цене 13 копеек вместо 11 ко-
пеек за порцию; в столовой фи-
лиала швейного объединения
«Маяк» суп картофельный с
горохом продавался по. завы-
шенной цене. В буфете на ре-
монтно-механическом заводе

осуществляется продажа с при-
менением наценки на продукцию

без кулинарной обработки (соус
острокислый, сардины атланти-

ческие в масле, минтай бланши-
рованный в масле, соевые бобы
в томатном соусе).

Характерно, что подавляющее
большинство весоизмеритель-
ных приборов не установлено
по уровню. В столовой № 11
весы находятся в технически
неисправном состоянии, отсутст-
вуют мелкие гири, а в пивном

баре «Жигули» весы и гири не
проходили государственной про-

верки. Кроме того, в пивном

баре «Жигули» нарушается ус-

тановленный режим работы,
низки культура, обслуживания и

санитарное состояние зала и

подсобных помещений.
Как показала проверка, сани-

тарно-техническое состояние от-

дельных столовых и буфетов не
отвечает требованиям.

Имеют место факты наруше-
ния рецептуры и технологии

приготовления пищи, что сказы-

вается на качестве блюд. Так, в

текущем году из числа исследо-
ванных санэпидстанцией образ-
цов продукции 23,7 процента

имели неполную термическую

обработку. В шашлычной, на-,

цример, вообще отсутствуют ре-,
цептурный справочник и техно-

логические карты, а такие блю-
да, как шашлык по-кавказски

и люля-кебаб, приготавлива-

ются с нарушением рецептуры.

В буфетах на комбинате
«Стройдеталь», на ремонтно-ме-

ханическом заводе, в столовой
№ 8 не обеспечена нормальная
работа охлаждаемых прилав-

ков, в некоторых буфетах от-

сутствуют щипцы и лопаточки.

Нередки случаи отсутствия яр-

лыков с ценами на отдельные

виды готовой продукции.

Наличие отмеченных недо-

статков свидетельствует о том,

что организация работы пред-
приятий общественного питания

в городе и на промышленных
предприятиях не отвечает в пол-

ной мере требованиям, вытека-

ющим из решений XXVI съезда

КПСС. Одной из основных
причин этого является отсутст-

вие должного и повседневного
контроля за работой, особенно
столовых, которые призваны

своевременно и качественно об-
служивать ' трудящихся пред-
приятий и жителей города.

Руководители комбината об-
щественного питания редко про-

водят проверки работы своих
предприятий. Например, шаш-
лычная в этом году лишь один
раз проверялась ими. В резуль-
тате отмечено Снижение ассор-
тимента,' качества выпускаемой
продукции.

Не изжиты случаи недостач
товарно-материальных ценно-

стей. За 7 месяцев текущего го-

да выявлен 201 случай мелких

недостач на сумму 1.590 руб-
лей. Недопустимо также, что

ранее уволенные по статье ут-

раты доверия сейчас работают
на материально-ответственных
должностях.

Комитет народного контроля

наложил взыскание на дирек-

тора комбината общественного
питания тов. Факторовича за

упущения в работе, которые

привели на ряде предприятий
общественного питания к нару-
шению цен, фактам обмана поку-

пателей и нарушениям поряд-

ка пользования весоизмеритель-
ными приборами, и потребовал
от него усиления контроля за

соблюдением правил советской
торговли. Обращено внимание

заместителя директора комби-
ната общественного питания по
производству В. Д. Петросян на

наличие в некоторых столовых

нарушений технологии приготов-
ления и низкое качество пищи.

Городской санэпидстанции пред-

ложено усилить контроль за
санитарным состоянием пред-
приятий общественного питания

и качеством приготовляемой
пищи. Руководству производст-

венного объединения «Ленин-
градсланец», цементного заво-
да и комбината «Стройдеталь»
прёдложено совместно с руко-
водством комбината обществен-
ного питания разработать меро-
приятия по реконструкции и
проведению капитального ре-
монта столовых предприятий.
Группам народного контроля
предприятий и комбината обще-
ственного питания рекомендоваг-
но включить в планы работы
проверки по узловым вопросам
организаций общественного пи-

тания.

СЛУЖБА ЗДОРОВЬЯ

УЧЕБА
И ПРАКТИКА

В конце ноября состоя-
лась очередная районная
конференция для меди-
цинских сестер централь-

ной районной больницы
по повышению квалифи-
кации.

Открыла конференций)
главная медицинская сестра

больницы Л. П. Виноградова.
О социальных факторах воз-
никновения пневмонии рас-

сказала старшая медицин-
ская сестра второго терапев-

тического отделения М. А.
Нуртдинова.

Причины легочных заболе-
ваний многообразны. Особое
значение придается таким
факторам, как загрязнение

воздушной среды пылью и
газами, злоупотребление ку-

рением, алкоголем.

О клинической картине за-
болевания говорила медицин-

ская сестра А. В. Шутова, о

клинике и затяжном течении

пневмонии — медсестра Н. А.
Малайчук. Подробно 6 лече-
нии острых пневмоний рас-

сказала медсестра Е. Г.
Клятт. Обобщила все высту-

пления в заключение заведу-
ющая вторым терапевтиче-
ским отделением Л. А. Ста-
рыгина.

В. МАКАРОВА,
старшая медсестра поли-
клиники.

ПО ОХРАНЕ
ТРУДА

Ежегодно с 1 по 31 ок-
тября в центральной рай-
онной больнице проводит-
ся месячник по охране
труда и технике безопас-
ности. В нем принимают
участие все лечебно-про-
филактические учрежде-
ния города.

В этом году в месячнике

участвовали 12 учреждений
с общим количеством работа-
ющих 1.140 человек. 190 из

210 предложений будут при-

няты к исполнению. Часть из
них будет включена в план

на 1982 год, часть — в пер-

спективный план на текущую

пятилетку. 22 предложения,
не требующие больших зат-
рат, были осуществлены в

процессе месячника.
Вопросы о претворении на-

меченных планов в жизнь

будут периодически заслу-

шиваться на заседаниях ме-
стного комитета профсоюза.

НОННУРБ
ОБЩЕСТВЕННЫХ

ЙНСПЕНТОРОВ
В период прошедшей

отчетно-выборной кампа-
нии в профсоюзных орга-
низациях здравоохране-
ния многие общественные
инспектора по охране тру-
да избраны впервые.

Чтобы помочь им быстрее
войти в курс нового для них

дела, в ноябре был проведен
смотр-конкурс обществен-
ных инспекторов. В нем уча-

ствовали от крупных органи-

заций по три представителя,
от остальных — по одному.

Первое место в конкурсе
завоевала фельдшер санэпид-

станции Л. С. Васильева,
второе — медрегистратор по-
ликлиники-— Л. Е. Рыжкова,
третье — работник аптеки

№ 89 В. И. Аксинская. Они
показали очень хорошие зна-
ния, их опыт может помочь

начинающим в этой общест-
венной работе. Победители
конкурса поощрены, по ито-
гам конкурса оформлен аль-
бом.

Подборку подготовила
И. ПЕРМИНОВА.



„Мерседес"
уходит
от погони

н

Сегодня началась демонстра-

ция художественного фильма
«Мерседес» уходит от погони».

В нем рассказывается о смело-

сти и мужестве, несгибаемой
воле и высоком патриотизме со-

ветских воинов во время войны.
В основе сюжета — дерзкий
рейд наших разведчиков в тылу

врага. События картины раз-

вертываются стремительно и

динамично.

Ранняя осень 1944 года. На
фронте в Крыму установилось
относительное затишье, но это

затишье, как часто бывает,
предвещало «бурю». Советскому
командованию стало известно,

что фашисты готовятся к вне-

запному удару. Но где концент-
рируются силы, какова числен-

ность вражеских частей, где на-
мечается нанести удар — не
установлено. В тыл к гитлеров

цам ушла и не вернулась груп

па лейтенанта Шмелева. Не
принесла результатов и авиаци

онная разведка.

В одном из сражений -совет-
ские воины захватили грузовик
и автомобиль «мерседес». Воз
никает смелый план: послать в

тыл врага группу разведчиков

на этих трофейных машинах.
Группу возглавил капитан Лок-
тев, свободно владеющий не-
мецким языком. Опытный пол-

ковник абвера Абт, понимая

что в тылу может оказаться
разведка русских, меняет па-
роль на контрольно-пропускных

пунктах.

Локтеву известен лишь ста-
рый пароль. Однако благодаря
находчивости советского капи.

тана удается узнать, что сосре.
доточение фашистских войск
идет в районе поселка Берего.
вой. Эти сведения надо немед

ленно передать командованию.
До условленного срока выхода

в эфир еще много времени, и

Локтев принимает решение пе.

редать сообщение открытым

текстом. Другого выхода нет

Иначе будет поздно. Вражеские
пеленгаторы засекают коорди

наты нахождения рации. Начи-
нается погоня. На бешеной
скорости пролетает «мерседес»

мимо фашистских постов. Пуле-
метная очередь прошивает борт
«мерседеса»...

Л. НИКОЛАЕВА,
главный администратор кн.

нотеатра «Труд».

ЗАРУБЕЖНАЯ ХРОНИКА

Те левидени е

СОФИЯ. Завершились капи-

тальный ремонт и реконструк-

ция прокатного стана 1.150 на

Кремиковском металлургиче-

ском комбинате в болгарской
столице. С 1963 года, когда был
пущен стан, на нем было про-

катано 15 миллионов тонн ме-

талла. В результате ремонта
претерпели изменения электро-

схемы, повысилась надежность

и производительность блюминга.
Большую помощь оказали бол-
гарским металлургам советские

специалисты.

ХАНОЙ. Большое внимание

уделяют народные власти горо-
да Хошимина улучшению усло-

вий жизни и труда рабочих и
служащих. В настоящее время

программами социального обес-
печения охвачено более 300 ты-
сяч тружеников государствен-

ных учреждений и предприятий.
На государственные средства

только за последние три года

построено 5 домов отдыха в ку-

рортных районах, где ежегодно

проводят свои отпуска тысячи

трудящихся. (ТАСС)

Следующий номер газеты

выйдет 10 декабря с. г.

Зам. редактора

О. П. СВЕТЛОВА.

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК, 8 ДЕКАБРЯ

8.00 — «Время». 8.40 — Ут-
ренняя гимнастика. 9.05 — Ис-
торико-публицистическая кино-

эпопея «Всего дороже». Фильм
1-й. «Первый день мира». 10.05
— С. Прокофьев. Соната № 8
в исполнении з. а. РСФСР
В. Крайнева (фортепиано).
10.35 — «Адреса молодых».

По окончании — Новости. 14.30
— Новости. 14.50— Программа
документальных фильмов теле-
визионных студий страны: «Аш-
хабад. Проспект Свободы»,
«Труженики неба», «Гроздь ви-

нограда», «От Волги до Дона».
11.45 — К 80-летию со дня ро-
ждения А. Фадеева. «Писатель.
Гражданин. Коммунист». 16.35
— «По следам великих откры-

тий». Телевизионный многосе-
рийный документальный фильм
об открытии и освоении Сиби-
ри. Фильмы 3-й и 4-й. 17.30—
«Играет Дорофей Докшицер».
Фильм-концерт. 18.00 — Меж-
дународный турнир по ручному

мячу на приз газеты «Заря Во-
стока». Мужчины. Сборная
СССР — сборная Венгрии. 2-й
тайм. 18.30 — «Веселые нот-

ки». 18.45 «Сегодня в ми-
ре». 19.00 — «Откровенный
разговор». Авторитет и цена
плана. 19.30 — Выступление
Государственного ансамбля на-
родного танца Башкирии. 20.05
— Впервые на экране ЦТ. Ис-,
торико-публицистическая кино-
эпопея «Всего дороже». Фильм
2-й — «Обгоняющие время».
21.00 — «Время». 21.35 —

«Фестивали, конкурсы, концер-

ты...». 22.40 — «Сегодня в ми-
ре».

СРЕДА, 9 ДЕКАБРЯ

8.00 — «Время». 8.40— Ут-
ренняя гимнастика. 9.05 — «Все-
го дороже». Документальный
телевизионный фильм. Фильм
2-й — «Обгоняющие время».
10.00 — П. Чайковский. Увер-
тюра-фантазия «Ромео и
Джульетта». 10.20 — «Клуб
кинопутешествий». 14.30 — Но-
вости. 14.50 — «Сам себе учи-
тель». Документальный телеви-

зионный фильм. 15.40 — «Иг-
рает Станислав Иголинский».
16.05 — «Дневник старого вра-
ча». Документальный фильм о

жизни и деятельности И. И.
Пирогова. 16.15 — «Горизонт».
«Папа, мама и я — спортивная
семья». 17.15 — «Русская
речь». 17.45- — «Отзовитесь,
горнисты!». 18.15 — «Эконо-
мика должна быть экономной».
18.30 — «В каждом рисунке

— солнце». 18.45 — «Сегодня
в мире». 19.00 — «Песня дале-
кая и близкая». 20.00 — «Все-
го дороже». Документальный
телефильм. Фильм 3-й — «Труд-
ное поле». 21.00 — «Время».
21.35 — Международные со-

ревнования по фигурному ката-

нию на приз газеты «Москов-
ские ч новости». Парное ката-

ние. Короткая программа. 22.15
— «Сегодня в мире». 22.30 —

К 160-летию со дня рождения

Н. А. Некрасова. Поэма «Рус-
ские женщины».

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВТОРНИК, -8 ДЕКАБРЯ

9.00 — Новости. 9.15, 10.05
— Спецтехнология токарного

дела. 9.45 — «Как сладок нек-
тар, как горек...». Документаль-
ный фильм. 11.05, 12.10 —

Математика. 9-й класс. 11.35 —

«Ракурс». 16.50 — «Творчест-
во юных». 17.20 — «Телевожа-
тый». 18.05 — «Ульяновское
высшее военно-техническое».

Документальный фильм. 18.30
— «Ритмы пятилетки». «Газо-
вые магистрали страны». 19.00
— «Ленинград». 19.30 — «На-
смешливое мое счастье».

Фильм-спектакль. 21.00 — «Вре-
мя». 21.40 — Новости. 21.55 —

«Стадион». 22.40 — «Ваши
знакомые». 3. а. РСФСР, лау-

реат премии Ленинского комсо-

мола Ю. Богатырев.

СРЕДА, 9 ДЕКАБРЯ
9.00 — Новости. 9.15 и 10.05

— Литература. 6-й класс. 9.40
— «Ульяновское высшее воен-

но-техническое». Документаль-
ный фильм. 10.25 — Англий-
ский для начинающих. 10.55 —

«Первый пост». -Документаль-
ный фильм. 11.10 и 12.15 —

История. 4-й класс. 11.25 —

«Радость умножить». Докумен-
тальный фильм. 11.45 — «Тех-
нический прогресс и экономи-

ка». 16.30 — «Ромашка». Теле-
журнал для учащихся 1 — 3-х
классов. 17.00 — «Наутилус».
17.45 — «Каникулы в дерев-

не», «Игрушки Михаэлы».
Мультфильмы. 18.05 — Поет
И. Понаровская. 18.30 — «'Ре-
портаж». 19.00 — «Ленин-
град». 19.30 — «Вдоль да по

речке». Фильм-концерт. 19.45 —

«Студия молодых». 20.45 —

«Спорт, спорт, спорт». 21.00 —

«Время». 21.40 — Новости.
21.55 — «Из фондов фильмоте-
ки». «9 дней одного года». Ху-
дожественный фильм.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ВТОРНИК, 8 ДЕКАБРЯ

9.00 — Новости. Программа
передач. 9.05 — Телешкола.
Химия для учащихся 8-х клас-

сов. 9.30 — «Дело № 1». Фильм-
портрет. 9.50 — «Настоящий
тбилисец и другие». Художест-
венный фильм." 14.50 — К 60-
летию образования СССР.
«Идущие из легенды»: 15.20 —

«Есть на Волге утес». Музы-
кальный фильм. 15.50 — «По-
ра желтых листьев». Фильм-
спектакль. 1-я серия. 16.50 —

«Самарканд». 17.00 — Теле-
школа. Говорим по-русски.

17.25 — «День, как день».

17.50 — Новости. Вечерняя
программа. 18.00 — «Актуаль-
ная камера». 18.15 — «В об-
щих интересах». 18.35 — Рек-
лама. 19.00 — Концертная сту-

дия. Играет Калле Рандалу.
19.30 — Спортивная призма.

20.00 — «Девочка и златогри-

вый», «Настоящий медвежо-

нок», «Подарок самому слабо-
му». Мультфильмы. 20.30 —

«Актуальная камера». 21.35 —

«Минуты земледельца». 21.50
— Клуб рекламы. 23.05 - Но-
вости.

СРЕДА, 9 ДЕКАБРЯ

9.00 — Новости. Программа
передач. 9.05 — «Быть веду-

щим». 9.15 — «Дангар~кий
дневник». 9.30 — «Три года».

Художественный телефильм. 1-л
серия. 10.35 — Играет духовой
оркестр «Рига». 14.50 — «Лич-
ность начинается с детства».

Фильм-портрет. 15.20 — «Пора
желтых листьев». Фильм-спек-
такль. 2-я серия. 16.30 — Му-
зыкальный экран. «Хорошки».
17.00 — Телешкола. Право.
17.30 — Телешкола. Англий-
ский язык. 17.50 — Новости.
Вечерняя программа. 18.00 —

«Актуальная камера». 18.15 —

«На новых рубежах». 19.00 —

«Острый глаз». 19.15 — Моло-
дежная студия. «Когда крылья

окрепли». 19.40 — «Время пе-

сен». 20.00 — «Хитрая воро-

на», «Жил-бь1л мышонок», «Ко-
тенок по имени Гав». Мульт-
фильмы. 20.30 — «Актуальная
камера». 21.35 — «Слово в от-

вет». 21.50 — «Главный конст-

руктор». Художественный теле-

фильм. 1-я серия. 22.55 — Но-
вости.

СЛАНЦЕВСКОМУ
ПРОИЗВОДСТВЕННОМУ

ОБЪЕДИНЕНИЮ
ГРУЗОВОГО

АВТОТРАНСПОРТА

требуются

ВОДИТЕЛИ на все марки ав-

томашин,

КОЧЕГАРЫ,
ВУЛКАНИЗАТОРЩИКИ,
ТОКАРИ 4—5-го разрядов,

МОТОРИСТ,
ДИСПЕТЧЕРЫ.
За справками обращаться в

отдел кадров. Телефон 2-19-59.
4—2

Кино

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 8 де-

кабря — «Честь гайдука». На-
чало в 17,19, 21 час. 9 дека-

бря — «Просчет лейтенанта
Слейда». Начало в 17, 19, 21
час. Для детей. Сборник мульт-

фильмов. Начало в 16 часов,

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 8 декабря — «Цветок
кактуса». Начало в 17, 19, 21
час. 9 декабря — «Цветок как-

туса». Начало в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «Т,РУД». 8 де-

кабря — «Избранник Великого
Духа». Начало в 11, 14.20,
16.10, 18, 19.50, 22 часа. 9 де-

кабря — «Мерседес» уходит от

погони». Начало в 11, 14.20,
16.10, 18, 19.50, 22 часа.

КЛУБ «ШАХТЕР». 9 дека-

бря — «Через тернии к звез-

дам». (Две серии). Начало в 17,
20 часов.

КИНОТЕАТРУ
«ТРУД»

требуются

зу,

СЛАНЦЕВСКОЕ
ГОРОДСКОЕ

ПРОИЗВОДСТВЕННОЕ
УПРАВЛЕНИЕ

БЫТОВОГО
ОБСЛУЖИВАНИЯ

НАСЕЛЕНИЯ

ОТКРЫВАЕТ
НОВЫЙ ВИД УСЛУГ:

ремонт музыкальных
инструментов.

Заявки от организаций, насе-

ления города и области прини-

маются с 1 января 1982 года у

секретаря ГПУ по адресу: улица

Гагарина, дом № 3. Телефон
2-20-32.

2—2

СПМК-251
ТРЕСТА № 37

требуются

ДВОРНИК,
УБОРЩИЦА.
За справками обращаться в

кинотеатр «Труд». Телефон
4-14-05.

2—2

РЕМОНТНО-
МЕХАНИЧЕСКИИ

ЗАВОД ЛПО
«ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»

приглашает на работу

ТОКАРЕЙ,
СЛЕСАРЕЙ РЕМОНТНИ-

КОВ.
3—3

РЕДАКЦИИ ГАЗЕТЫ
«ЗНАМЯ ТРУДА»

требуется

КВАЛИФИЦИРОВАН Н А Я
СЕКРЕТАРЬ . МАШИНИСТ.
КА.

СЛАНЦЕВСКОМУ
РАЙПО

требуются

ПРИЕМЩИК посуды на ба-

ГЛАВНЫЙ БУХГАЛТЕР,
КАССИР,
ГАЗОЭЛЕКТРО-

СВАРЩИКИ 5-го, 6-го разря-

Д °БУЛЬДОЗЕРИСТЫ,
ЭКСКАВАТОРЩИКИ.
Обращаться по адресу: Слан-

цевское шоссе, дом № 7. Теле-
фон 2-10-31, доб. 94 — 2 звонка.

3 — 2

КОМБИНАТ
«СТРОИДЕТАЛЬ»

приглашает на работу

УБОРЩИЦ в бытовой кор-

пус,

ФОРМОВЩИКОВ,
СТОЛЯРОВ.

5—5

Меняю двухкомнатную квар-

тиру со всеми удобствами в гор.

Норильске на равноценную в

г. Сланцы. Обращаться по ад-

ресу: 663309, г. Норильск, ул.

Хантайская, д. № 11, кв. № 74,
к Алексеенко.

2—2

ШОФЕРЫ,
ШОФЕРЫ - ПРОДАВЦЫ.

1 — 1

СЕВЕРО-
ЗАПАДНОЕ

СТРОИТЕЛЬНО-
МОНТАЖНОЕ
УПРАВЛЕНИЕ

ТРЕСТА «СЕВЗАП-
МЕТАЛЛУРГМОНТАЖ»

приглашает на работу

ЭЛЕКТРОМОНТЕРОВ 5 —

6-го разрядов.

С предложениями обращаться
в отдел кадров управления.

5 — 3

СПЕЦИАЛИЗИРОВАННОМУ
РЕМОНТНО-

СТРОИТЕЛЬНОМУ
УПРАВЛЕНИЮ

ЗАВОДА «СЛАНЦЫ»

требуются

СЛЕСАРИ-МОНТАЖНИКИ,
ПЛОТНИКИ-БЕТОНЩИКИ,
СТОЛЯРЫ,
МАШИНИСТ автокрана,

РАБОЧИЕ на сколачивание

блоков оросителя градирни

(приглашаются пенсионеры).
Обращаться по адресу: ул.

Заводская, отдел кадров СРСУ
завода «Сланцы».

5—3

Коллективы учителей и уча-

щихся средней школы № 2
выражают глубокое соболез-
нование Зорской Нине Ва-
сильевне по поводу безвре-
менной кончины ее отца.

Ученики 5-го класса шко-

лы № 2 выражают соболез-
нование Зорской Нине Ва-
сильевне по поводу смерти ее

отца.

Районный совет ветеранов

войны глубоко скорбит по по-

воду смерти ГОЛОВИНА Ва-
силия Ивановича и выражает

соболезнование семье и

близким покойного.

Коллектив завода «Слан-
цы» глубоко скорбит по по-

воду безвременной смерти
ШИРЕНКО Константина
Ивановича и выражает собо-
лезнование семье и близким
покойного.

Коллектив правления об-
щественного сада № 2 заво-

да «Сланцы» глубоко скор-
бит по поводу безвременнШ
смерти НОВИКОВА Григо-
рия Ермолаевича и выража-

ет соболезнование жене и

близким.

Коллектив цеха камерных

печей завода «Сланцы» вы-
ражает соболезнование Но-
виковой Варваре Михайловне
по поводу безвременной
смерти мужа НОВИКОВА
Григория Ермолаевича.

Сердечно благодарим коллек-
тивы цементного завода, стома-
тологической поликлиники, дет-

ской поликлиники, соседей, дру-

зей, оказавших помощь в похо-

ронах и разделивших с нами го-

речь утраты дорогого мужа, от-
ца и дедушки Рыжакова Викто-
ра Дмитриевича.

Жена, дети, внуки.
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